

Haras de Florys



Le Haras de Florys
Elevage de poneys de sport d'élite / *French elite sports pony stud*

Une passion, des convictions, de l'audace, du travail et le résultat que l'on connaît
A passion, convictions, boldness, hard work and the result we know

Guillaume Levesque

Haras de Florys

La Bernardière

56130 Saint-Dolay

Tél. : +33 (0)2 40 73 92 83 / +33 (0)6 09 93 27 38 / glevesque@wanadoo.fr

HARAS DE FLORYS / FRENCH ELITE SHOW-JUMPING PONY STUD

Texterina de Florys
par la vedette Dexter Leam Pondi
et Nakone, la mère de l'extraordinaire
étalon allemand Nabor



Texterina de Florys
by the star Dexter Leam Pondi
and Nakone, the dam of the
legendary German stallion Nabor

HARAS DE FLORYS / FRENCH ELITE SHOW-JUMPING PONY STUD



Pharone de Florys, par Nantano et Bettina (Lombard x Bayar), soeur utérine du grand étalon performer international Aron N – ici à 2 ans.

Pharone de Florys, by Nantano and Bettina (Lombard x Bayar), uterine sister to the real international show-jumping stallion Aron N – 2 year old here.

HARAS DE FLORYS / FRENCH ELITE SHOW-JUMPING PONY STUD



...et là à 1 an
...and here at 1 year old

Ici à 2 mois...
Here at 2 month old...

Shining Why de Florys par Quettino de Florys (Kantje's Ronaldo x Lombard x Bayar) et Why Not (New-Forest néerlandaise par Shining Starr Aristo), 5^e ex-aequo avec Linaro de la finale individuelle des championnats d'Europe de 1994.

Shining Why de Florys by Quettino de Florys (Kantje's Ronaldo x Lombard x Bayar) and Why Not ex-Sonja (Dutch New-Forest mare by Shining Starr Aristo), ranked 5th ex-aequo with Linaro in the individual final of the 1994 European Championships.



La célèbre championne de CSO, **Queen**, a rejoint le Haras de Florys mi-septembre 2007.

La charismatique petite ponette alezane a obtenu de nombreuses victoires internationales sous couleurs suédoises dont une médaille d'or individuelle aux championnats d'Europe du Touquet en 1998.

Née au Danemark en 1989 de l'étalon Shagya Oman et d'une mère New-Forest Havens Flora par Beacon Pericles, elle est une des très rares championnes d'Europe à bénéficier d'un pedigree complet et la seule à être si petite (1,42 m). Elle sautait avec style, une énergie débordante, un énorme coeur, de très gros moyens et beaucoup de trajectoire pour parvenir à battre les très grands poneys sur des parcours à 1,35 m. Cette sportive tout à fait hors du commun est par ailleurs dotée d'un beau modèle, malgré sa longueur de dos, avec de l'espèce et beaucoup de squelette. Queen sera saillie pour la première fois au printemps 2008.

*The renowned show-jumping pony champion **Queen** has recently joined the Haras de Florys during the middle of September 2007. The charismatic little chestnut mare won numerous international competitions under the Swedish flag, not least of which individual gold at the European Championships at Le Touquet in 1998. Born in Denmark in 1989 by the stallion Shagya Oman and out of the New Forest mare Havens Flora by Beacon Pericles, she is one of the very rare European champions to have such a complete pedigree and the only one so small (1.42m). The scopey little mare jumped with tremendous style, a huge amount of energy and lots of heart to win against much bigger ponies over courses of 1.35m. Furthermore, this outstanding athlete has an excellent conformation, despite a long back, with plenty of bone and great presence. Queen will be covered for the first time during Spring 2008.*



IALOUBET DE FLORYS, étalon Français de Selle, gris, 1,46 m
IALOUBET DE FLORYS, French Riding Pony stallion, grey, 1,46 m
Just an ace !



Une exploitation sportive ratée, presque aucun résultat probant digne de lui (hormis une 6^e place dans la finale des 6 ans, quelques victoires et classements en DI Elite, petits Grands Prix et épreuves de CSIP), mais une bonne raison, parmi d'autres, de l'utiliser pour vos ponettes : c'est tout simplement un crack !

Stationné en 2008 au Haras national de Lamballe (22)
Standing in 2008 at the Lamballe National Stud (Brittany)
Disponible en IAF, IART (réseau Bretagne, Pays de Loire et Normandie) et IAC.
Fresh and frozen semen available
Tél. : +33 (0)2 96 31 01 01 / +33 (0)6 75 29 75 22
www.syndicatlinaro.com

HARAS DE FLORYS / FRENCH ELITE SHOW-JUMPING PONY STUD



JIMMERCOR DE FLORYS, étalon Français de Selle, gris, 1,43 m
JIMMERCOR DE FLORYS, French Riding Pony stallion, grey, 1,43 m

NIMMERCOR Kwpn	— FARN, Holst
	— RAMONAA, Holst
NICKIE II Pfs	— ISLAM SPARROW KIM, Co
	— GITANE, Wa Oi

Le meilleur performer international de la race Français de Selle ! / *The best international performing French Riding Pony stallion !*

- deux parents fabuleux / *two fabulous parents*
- un mental remarquable / *a remarkable mind*
- et des performances au plus haut niveau international (CSIP, CSIOP et championnats d'Europe)
and results at the highest international level (CSIP, CSIOP and European championships)
- une énergie inépuisable / *an inexhaustible energy*
- une amplitude inouïe / *an outstanding scope*

Distribué en IAC par le Syndicat Linaro
Frozen semen available at Syndicat Linaro s
Chemin de la Folletière - 14 100 Lisieux - France
tél. : +33 (0)6 25 46 40 39 - fax : +33 (0)2 31 62 27 66
e-mail : syndicatlinaro@wanadoo.fr - www.syndicatlinaro.com



MEEPING CHA DE FLORYS, étalon Français de Selle, alezan, 1,45 m
MEEPING CHA DE FLORYS, French Riding Pony stallion, chesnut, 1,45 m

PEEPING TOM A Aa	LAURIER, Aa
	PALOS, Aa
NADIACHA Pfs	DANCING DUKE, Ar
	ISOLA BRETZ, Wb

Après les fameux Ialoubet et Jimmerdor de Florys, voici le nouveau champion du Haras de Florys !
After Ialoubet and Jimmerdor de Florys, here is now the new champion of the Haras de Florys !

A 6 ans, pas une barre en cycle classique et un titre de champion à la finale de Lamotte-Beuvron + victoires et classements en D1, D1 Elite, Grand Prix et CSIP pratiquement à chaque sortie : IPO 151 (0,83).
A 7 ans, débuts en Grand Prix Elite sur les chapeaux de roue : à nouveau de nombreux classements et victoires pour une saison clôturée par une 5^e place dans le championnat de France de Grand Prix Elite (et 1^{er} ex-aequo de la finale), une performance qu'aucun autre 7 ans n'a jamais réalisée jusqu'à présent : IPO 167 (0,93)
Meeping Cha est appelé à une très grande carrière internationale et avec son modèle, son pedigree, sa locomotion et la qualité de ses tout premiers foals, ses atouts de père sont indiscutables.

Distribué en IAC par le Syndicat Linaro
Frozen semen available at Syndicat Linaro s
Chemin de la Folletière - 14 100 Lisieux - France
tél. : +33 (0)6 25 46 40 39 - fax : +33 (0)2 31 62 27 66
e-mail : syndicatlinaro@wanadoo.fr - www.syndicatlinaro.com